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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ВПЕРЕДИ-БОЛЬШАЯ РАБОТА
Состоялась пресс-конференция делегатов XIX 

Всесоюзной конференции КПСС от Ангарска — 
первого секретаря городского комитета партии 
В. К. Худошииа и секретаря парткома Т Э Ц -10 
А. С. Берсенева.  Открыл ее В. К. Худошин:

— Испытываю глубокое  
удовлетворение и ходом  са
мой конф еренции, и от раз
вернувш ейся там дискуссии, 
и от многоплановости с у ж д е 
ний. остроты  поставленных 
проблем , вопросов, и от п р и 
нятых политических р е зо л ю 
ций, удовлетворение от еди
нодуш ного  суж дения делега
тов, что перестройка необ ра
тима. нуждается в дальней
ш ем развитии, углублении, в 
соверш енствовании, в р е ф о р 
ме политической системы.

Вместе с тем все время не 
покидало чувство, что п р и 
сутствуешь при торж ественно
праздничном  событии. П р и 
поднятость была. Не видел в 
перерывах и на заседаниях ни 
одного  равнодуш ного  челове
ка, все обсуждали. спорили, 
ж ил и  конф еренцией, ее проб 
лемами. которы е сегодня 
волную т партию , народ.

Работали напряж енно. Три 
заседания за день. Заканчива
ли. как правило, п озж е  наме
ченного срока. Последний 
день был особенно насы щ ен
ным. работали до 23 часов. 
На делегатов обруш илась, не 
побою сь этих слов, огром ная 
моральная нагрузка. Все вы 
ступления носили о стр о п р о б 
лемный, заинтересованный ха
рактер. Выступает один, сле
дом  выходит другой  делегат, 
со своей точкой зрения. И 
сейчас чувствуем, что все то, 
а чем участвовали, нуж но  и зу 
чать. не один и не два раза 
возвращ аться к материалам 
конф еренции.

Для себя лично главные 
итоги конф еренции виж у как 
бы в двух планах. Во-первых, 
были приняты резолю ции по 
основны м направлениям рабо
ты в перестроечный период. 
И, во-вторых, огром нейш ий 
капитал представляют собой 
сами выступления делегатов 
конф еренции. Там все для по
вседневной практической ра

боты — новые подходы , н о 
вые соображ ения. Этот капи 
тал для партии, народа, ка ж 
дого  отдельного комм униста 
— бесценен. И его незам ед
лительно нуж но претворять в 
жизнь.

— Я бы хотел добавить сле
дую щ ее, —  вступает в разго 
вор А. С. Берсенев. —  Если 
в период обсуж дения Тези
сов ЦК, в период  подготовки 
к конф еренции сложилось по 
вопросам гласности, д е м о кр а 
тии, хозяйственной реф ормы  
множ ество  мнений, то в ходе 
работы конф еренции по м н о 
гим этим вопросам у партии 
появилось единое мнение, 
елиное направление, по кото 
ром у надо идти. Это считаю 
главным. После приезда уча
ствовал в нескольких встре
чах с рабочим и коллектива
ми. И чувствуется, что выра
ботанные конф еренцией р е 
шения по конкретны м  направ
лениям способствую т объеди 
нению партии и народа в ду
хе перестройки .

Затем делегаты ответили на 
многочисленны е вопросы ра
ботников средств массовой 
инф ормации города.

— Как вы голосовали?
В. К. Худош ин:
— Голосований было м ного. 

В каж д ом  случае я голосовал 
так. как рассуждал.

A. С. Берсенев:
— Каждый определял свою 

точку зрения сам. Это. безус
ловно. было наиболее д е м о 
кратично. Ни о каком  приня
тии реш ений «хуралом» и р е 
чи не было.

B. К. Худош ин:
— Кстати, по вопросу со 

вмещ ения обязанностей пер 
вого секретаря партийного 
комитета и председателя С о 
вета, а он. как известно, вы
звал дискуссию , я думал все 
четыре дня работы конф ерен
ции Поначалу, прям о скажу, 
такое предлож ение вызвало

во мне неосознанное со п р о 
тивление.

Но, внимательно выслушав 
разъяснение Михаила С ерге
евича Горбачева., суждения 
других делегатов, я все ж е  к 
последнему дню  конф ерен 
ции, все осмыслив, решил, что 
буду голосовать «за». Ибо п о 
нял. что нравится или не нра
вится мне или ко м у  д ругом у 
пройти сквозь процедуру 
троекратных выборов, но это 
нуж но, это правильно, это 
путь прогресса.

A. С. Берсенев:
—  Я тож е сначала воспри

нял предлож ение Михаила 
Сергеевича по этому вопросу 
как неубедительное. Но к о г 
да он и два, и три раза стал 
объяснять необходимость это
го дела, когда постепенно я 
входил в суть вопроса и на
чалась дискуссия, то понял, 
что проголосую  «за».

— Н асколько сильно рас
ходятся своим содерж анием  
проекты  резолю ций и их 
окончательные варианты?

B. К. Худош ин показал п р и 
сутствую щ им текст проекта 
одной из резолю ций, где 
красны м ф ломастером он о т
черкнул места дальнейших из
менений. Красный цвет занял 
едва ли не половину текста.

В. К. Худош ин:
— В основном  поправ <и 

были дополняю щ им и или р е 
дакционны ми. О сновное со 
держание. докум ентов оста
лось в силе.

— На конф еренции п р о 
звучало предлож ение в о д 
ном из выступлений, чтобы в 
случае ухода первого  се кр е 
таря вместе с ним уходил бы 
в отставку и весь аппарат. Ка 
ково ваше отнош ение к этому 
предложению ?

В. К. Худош ин:
— Считаю, что это не явля

ется обязательным. Сейчас 
идет процесс демонтажа ко 
мандно - административного 
стиля работы. Руководство все 
более и более переходит на 
коллегиальные рельсы. Поэто
му. если первое лицо вы ра
ботало свой «ресурс», д у 
маю, это не значит, что д ол ж 
ны уйти все.

—  Как 'вы считаете, нужны  
ли глубокие преобразования в 
А нгарском  ГК КПСС, р а й ко 
мах?

В. К. Худош ин:
—  Это все процесс психо

логической перестройки . И 
он по времени м ож ет быть 
продолжительны м . Этот п р о 
цесс будет менять человека. 
Д аж е те. кто привы к к адм и
нистративному руководству, 
вольно или невольно будут 
менять свой стиль. Но. конеч
но, если человек закостенел и 
изменений в нем не предви
дится, его нуж но менять. К о 
роче говоря, дум аю , жизнь 
подскажет.

А. С. Берсенев:
— Выработаны конф ерен

цией платф ормы Их претво 
рение будет воспитывать л ю 
дей. Наша задача состоит в 
том. чтобы как м ож н о  больше 
лю дей втянуть в перестрой
ку. определить место к а ж 
дом у в перестройке. Это пар 
тийный подход.

—  Будет ли упразднено в 
А нгарске  деление на районы?

A. С. Берсенев:
— Н асколько мы поняли на 

конф еренции, отраслевые от
делы в комитетах будут у п 
разднены. Вопроса же об уп
разднении районов, а с ними 
райком ов не стояло.

B. К. Худош ин:
— В ходе дискуссии на кон 

ф еренции больше шла речь 
об отраслевых отделах парт
комов, чем при каком  числе 
жителей организовывать рай
оны. Конкретны е меры будет 
определять ЦК.

Делегаты  также рассказали 
о проведенной в М оскве ра 
боте по выполнению  данных 
им ангарчанами наказов, отве
тили на другие вопросы.

В заклю чение В. К. Худош ин 
сказал:

— XIX Всесоюзная партий
ная конф еренция наметила 
больш ую  програм м у действий. 
О бсуж дение ее материалов— 
работа огром ная, емкая. Н а
до. чтобы все идейное богат
ство. наработанное конф ерен
цией, дош ло до каж д ого  ко м 
муниста. до каж д ого  человека.

О ЗАРУБИН.

+  ОТКРОВЕННО —  О ГЛАВНОМ

НА СТРОЙПЛОЩАДКЕ
L А  НТЕРЕС у ангарчан к XIX 

Всесою зной партконф ерен
ции был неподдельный. В тече
ние недели лю бой почти р а зго 
вор на работе, дома, в транспор
те начинался прим ерно  одинако 
во: «Телик смотришь? Ну и как 
тебе? Ведь прям о без мыла 6 d o - 
ют... Нет, все правильно, давно 
был такой разговор  нужен...»

В обеденный перерыв побыва
ла на стройплощ адке здания го 
р о д ско го  Дом а политпросвещ е
ния. Интересно было узнать, что 
дум аю т о прош едш ей кон ф е р е н 
ц и и  строители, как смотрят и че
го ждут от дня грядущ его?

Вот несколько записей из б л о к 
нота.

Н. БАЖЕНКОВ, начальник тре 
тьего участка С М У-1: Д оклад  и
выступления на конф еренции де 
ловые и глубокие Настоящий, 

иуж ской»  радгои^о о судьбах

перестройки . Читал материалы и 
резолю ции конф еренции и по
стоянно ловил себя на мысли — 
это все и про наши, строитель
ные, беды. Вот, наприм ер. Гене
ральный секретарь говорил про 
то. что плановые органы  п о -п р е 
ж нем у «давят планом». вместо 
того, чтобы использовать э ко н о 
мические рычаги и стимулы. Все, 
как про нас. Ведь «давление пла
ном», игнорирование мнения 
трудового  коллектива — это уже 
норма на стройке, а не искл ю че 
ние из правил. Гонимся за ко л и 
чеством. пытаясь в то же время 
добиться качества. Но ведь это 
невозм ож но, так и А балкин на 
конф еренции сказал. В общ ем, 
если так дело дальше пойдет, 
ни о какой перестройке  речи 
быть не может.

В. СПЕШ ИЛОВ, монТажник: 
Трудно перестраиваться отдель
ными звеньями. Ну, допустим, мы

поняли, осознали, горим  желани
ем поработать, как следует... Ан 
нет. нас подводят см еж ники, мы 
две недели стоим, а потом две 
недели «авралим», а что в ре 
зультате выходит? А ведь поло 
жение меняется туго, хотя уже 
три года о перестройке говорим . 
Надо, считаю, спрос с наших р у 
ководителей ужесточить. А то 
есть опасение, что перестройка 
м ож ет забуксовать...

В. БАРКОВ, бригадир КМ К  
СМУ-1* На конф еренции поднято 
такое количество глобальных 
вопросов, а. главное, сдела
но что-то для того. чтобы 
их реш ение сдвинулось хоть не 
м ного  с места. Весь негатив, ко 
торый мы накопили за годы за
стоя. был вынесен.

П орой страшновато от такой о т
кровенности.

Теперь надо браться за дело, 
и тут трудность: как добиться,

чтобы перестройка обернулась 
реальностью? Вот у нас сейчас 
строительные подразделения
переходят на хозрасчет. Это пер
вая ласточка перестройки . Но 
мы, считаю, не готовы к хоз
расчету — базы нет для этого, 
поэтому многие реш ения поло
винчаты.

Взять хотя бы наш объект. П е
реводят всех сплошь и рядом  на 
безнарядную  систему, но разве 
м ож й о  нам работать по этой си
стеме? У нас объект соцкультбы 
та, нетиповой проект. С колько 
видов сложных и не всегда учи 
тываемых работ, а тут — 
безнарядка, и все под одну гр е 
бенку...

М. РЕДЬКИН, к а м е н щ и к :  
М ое мнение: перестройка будет
тогда, когда мы почувствуем, что. 
действительно, жить стало легче. 
Если хочешь больше получать— 
больше работай! Прямая д о л ж 
на быть зависимость, а не урав
ниловка, как еще бытует. И п о 
меньш е разговаривать надо о 
перестройке, а делать дело...

А, КО КО УРО ВА.

ВАША
ТОЧКА

ЗРЕНИЯ?
26 июля в 18 часов в Д К  

неф техимиков состоится соб 
рание представителей труд о 
вых коллективов и населения |  
Города по проблем ам  э ко л о -1 
гии, в ко тором  прим ут уча
стие партийные, советские р а 
ботники, руководители пред 
приятий, контрол ирую щ ие
службы.

П роблема экопогии  в го р о 
де волнует ка ж д о го  ангарча- 
нина. Ее реш ение зависит от 
многих ф акторов: от очистных 
сооруж ений, соблю дения тех-( 
нологического  реж им а пред 
приятии, производящ их вы 

|бросы  в атмосф еру, бе р е ж но - d 
го отнош ения к природе и 
т. Д.

■ По этому поводу вы сказы-
Цвается м ного  предлож ений.

Всех, кто хотел бы выска- I
I  зать свои предлож ения. по- I
■ желания по охране о кр у ж а ю - в
■ щей среды, просим  направлять I
■ письма в редакцию  газеты I
■ «Знамя ком м унизм а» до 24 В
^ июля 1988 г.

Ваши предлож ения  будут 
внимательно рассмотрены  o p r- 1 
ком итетом  и учтены в работе. 1

I

Единый
политдень

Вниманию секретарей 
партийных организаций!

15 июля ^  городе провод ит
ся единый политдень по теме: 
«Углублять перестройку» (по 
материалам XIX В сесою зной 
конф еренции КПСС).

М етодический материал
м о ж н о  получить в партийных 
библиотеках РК, партийных ко 
митетов.

Л И Т Е Р А Т У Р А :
О ходе реализации реш е

ний XXV II съезда КПСС и за
дачах по углублению  п ере
стройки. Д окл ад  Генерального 
секретаря ЦК КПСС М,. С. Г ор 
бачева на XIX Всесою зной к о н 
ф еренции КПСС 28 ию ня 1988 
года. Правда — 1988 — 29 и ю 
ня.

Выступление товарища Гор 
бачева М. С. Известия —  *938 
— 1 июля.

Речь товарищ а Горбачева 
М. С. при закры тии XIX Все
сою зной конф еренции КПСС. 
Правда — 1988 — 2 июля.

О бсуж дение доклада «О хо- 
це реализации реш ений X X V II 
:ъезда КПСС и задачах по у г
лублению перестройки». И зве
стия — 1988 — 30 июня.

Резолюции XIX Всесою зной 
конф еренции КПСС. О ходе 
реализации реш ений X X V II 
съезда КПСС и задечах по у г
лублению  перестройки-

О дем ократизации совет
ского  общества и р еф орм е  
политической системы.

О борьбе с б ю р о кр а ти зм о м .
О межнациональных о тн о 

шениях.
О гласности.
О правовой реф орм е И з 

вестия — 1988 — 5 июля.
Д ом  политпросвещ ения 

ГК КПСС
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Письма из Армии

К Р Е П К А Я  З А К А Л К А
L J  АЖЕТСЯ, еще недавно на 

строевом плацу звучали 
теплые слова благодарности 
тем, кто. достойно отслужив 
положенны й срок, увольняют
ся в запас. А сегодня на их 
местах, у боевой техники сме
на — молодые парни в пока 
меш ковато сидящ их на . них 
шинелях. Из многих уголков 
Родины прибыли ребята на 
сибирскую  землю. И среди 
тех. кто обучает молодое по
полнение. —  рядовой Павел 
Ш агланов. Д о призыва в ар

м ию  он получил хорош ую  за
калку — работал на одном  из 
предприятий Ангарска. Павел 
справедливо считает, что тру- 
довые навыки, планомерная 
ф изическая подготовка п о м о г
ли ему быстрее освоить эту 
новую  воинскую  специаль
ность — связиста. Рядовой 
Ш агланов. сын коренного  си
биряка, уходя на службу, о б е 
щал родны м  быть достойным 
славы земляков. А помогли 
Павлу, другим  ангарчанам 
стать настоящими защ итника
ми Отечества ком сом ольские 
активисты, политработники и 
командиры  подразделения. 
Выделили для занятий лучших

С П А С И Б О
Через вашу газету выража

ем сердечную  благодарность 
райвоенкомату и руководству 
ДК «Современник» за искл ю 
чительно теплые, человечные 
(м ож но  сказать, красивые) 
проводы наших дорогих сыно- 
вей-призы вников в армию 
29 июня. Они прошли в зале, 
с музы кой, цветами, с вруче
нием специальной памятки на
казов гражданину Ангарска, с 
теплыми напутствиями. Все это 
запомнится надолго.

Родители Зорины, Вагнер,

М аж ейко , Кутявины и д ру
гие.

методистов и умелых воспита
телей.

И вот первое итоговое заня
тие. Подразделение, в ко то 
ром  служит рядовой Ш агла
нов. помогло остальным гр у п 
пам замаскироваться. Точно в 
назначенный час воины были 
готовы к отражению  атаки ус
ловного противника.

Перед боем активисты про
вели летучее собрание.

—  Я обещ аю стрелять от
лично, — сказал рядовой Ш аг
ланов.

— Ангарчане слов н^ ветер 
не бросают, — улыбнулся eroi 
друг Леонид Иванов. — Беру 
такое же обязательство.

...«Большой сбор!» Эхо сиг
нала звучит во всех закоулках 
солдатского дома. Павел по
чувствовал огром ное  напряж е
ние. какое бывает всегда, к о 
гда с минуты на минуту дол
жен прозвучать приказ Н ако 
нец рядовой Ш агланов услы 
шал слово командира:

—  Огонь!

Павел увидел вдалеке «про
тивника». Выстрел — цель 
уничтожена! М етко ведут 
стрельбу и другие воины.

После треска автоматных 
очередей все ка^-то сразу 
ощ утили тишину. Воины вслу
шиваются в каж дое  слово ко 
мандира.

— За проявленную  инициа- 
1иву. смелые и решительные 
действия объявляю личному 
составу благодарность!

А вечером, после ужина, 
солдаты сидят за письмами 
родным и близким. Не берусь 
судить дословно о содержании 
этих весточек. Но твердо уве
рен: напишут ребята дом ой и 
о сегодняш нем занятии.

В. БЕРЕЗИН.
Н-ская часть ЗабВО.

На сним ке: рядовой П. Ш аг
ланов.

На танкодроме

МОЯ З В Е З Д А
я военное дело со ш кольной скамьи понимал 
и под «яблочко» целил, чтоб пули ложились в «десятку», 
а винтовку свою высоко над водой поднимал, 
когда плыл по реке, проклиная набухш ую скатку.
Удирая от смерти, охлю пкой скакал на коне, 
от врагов наседавших последней гранатой отбился...
А сержант Нестеренко бойцам говорил обо мне:
— Этот парень, видать, под счастливой звездою  родился.

ак солдатский сухарь грыз я древней науки гранит, 
Диаграммы чертил и долбил по ночам интегралы.
А друзья до весны обходились без лекций и книг, 
и в хоккейной команде за честь института играли.
Я стихи сочинял с желтороты х младенческих лет. 
своей первою  кн и ж ко й  я, словно мальчишка, гордился. 
А когда мои строчки в столице увидели свет, 
все сказали, что я под счастливой звездою  родился.
И не знает никто, как тонул я в пучине седой, 
жил на Севере диком  и бедствовал в «Тмутаракани»... 
Так всю жизнь и живу под высокой, счастливой звездой, 
только эту звезду отковал я своим и  р ука м и .

В. АЛЕКСЕЕВ.

Заметки делегата 
X съезда 
ДОСААФ

Г Л УБО КО М У АН А Л И ЗУ  на
1 X съезде Д О С А А Ф  СССР 

подверглась работа по воен
но-патриотическом у воспита
нию м олодеж и и, в частности, 
по подготовке ю нош ей к во
инской службе. Делегаты съез
да говорили, что не изжиты 
кампанейский подход, эле
менты ф ормализма.•

Сегодня надо ярко, доходчи
во, убедительно говорить с 
м ол одеж ью  о внутренней и 
внешней политике С оветского 
Союза, револю ционны х со 
циально-эконом ических пере
менах. происходящ их в стра
не. воспитывать гордость за 
свою  Родину.

На съезде указывалось на 
необходимость более ш и р о ко 
го привлечения к о б о ронно 
массовой работе молодых во
инов запаса, всемерно поддер
живать их стремление объе
диниться вокруг конкретной, 
полезной работы.

О собое внимание, говори
лось в приветствии ЦК КПСС
съезду, организации общества 
должны  уделять работе с м о 
лодежью , добиваться того, 
чтобы призы вники шли в ар-

ИНТЕРЕСЫ ДЕЛА 
ТРЕБУЮТ

м ию  политически и ф изически 
подготовленными, обладали 
практическими навыками.

М ногое предстоит сделать, 
отмечали делегаты съезда, по 
дальнейшему соверш енствова
нию подготовки кадров мас
совых технических профессий, 
имеющ их военно-прикладное 
значение.

Важная задача оборонного  
общества —  в развитии техни
ческих и военно-прикладны х 
видов спорта. Поставлена цель 
в ближайшие 5— 6 лет создать 
технические кр уж ки  и секции 
по военно-техническим  видам 
спорта в первичных организа
циях, насчитывающих 100 и 
более членов Д О С А А Ф .

С ерьезное внимание на 
съезде уделялось соверш енст
вованию организаторской ра
боты комитетов.

Предстоит укрепить первич
ные организации общества, 
повышать инициативу и сам о
деятельность членов Д О С А А Ф  
в военно-патриотической и
оборонно-спортивной работе. 
Съезд потребовал от всех к о 
митетов оборонного  общества 
принятия незамедлительных

мер по активизации работы 
каж дой первичной ор гани за 
ции, рсобенно организаций 
Д О С А А Ф  учебных заведений.

По отчетному докладу ЦК 
Д О С А А Ф  СССР принята р е зо 
люция, утверждены  основные
направления перестройки д е я 
тельности общества на бли
жайш ие годы и перспективу. 
Внесены изменения в Устав
Д О С А А Ф , направленные на 
дальнейшее углубление дем о
кратических начал, расш ире
ние прав и обязанностей чле
нов оборонного  общества.

Интересы дела требую т,
чтобы комитеты  и организа 
ции. работники и активисты 
Д О С А А Ф  оперативно и целе
направленно развернули орга
низаторскую  и пропагандист
скую  работу по материалам 
съезда.

Необходимо обсудить их на 
пленумах комитетов, собрани
ях оборонного  актива, ь ко л 
лективах спортивных органи . 
заций.

А. БУСЫГИН.
Делегат X Всесою зного
съезда Д О С А А Ф  СССР.

★ НИКТО НЕ ЗАБЫТ
Петр Михайлович Рязанцев — ветеран Великой 

Отечественной войны, летчик. Он воевал на Чер
ном орском  флоте в качестве командира звена 
м о рско го  авиаполка.

Служба его в армии продолжалась до I960 
года.

/
После демобилизации приехал в Ангарск, и 

вот уже более четверти века — ангарчанин.
Ф ото И. АМ ОСОВА.

ТОЛЬКО один
эпизод

0 Т А Л И Н Г Р А Д . Силь- 
ные м орозы  с ко 

вали землю. Небо м рач
но нависло над студе
ной степью.

— Ну, вот. Зверев, за
грузился и — ж м и! — 
сказали Павлу у склада 
боепитания. — Д и визи 
он требует снарядов.

Взревел м отор тя ж е 
л огруж еного  грузовика.

Кровавое зарево
смрадными языками ли
зало город. Бомбы сып
лются на землю, дробя 
кирпич и камень...

Д о огневых позиций 
гаубичного дивизиона 
оставалось не более 
двух километров, как 
вновь налетели самоле
ты. Очередь из авиаци
онного пулемета с трес
ком  прошила м отор гр у 
зовика. Машина, накре 
нившись, застыла над 
кюветом.

— Снаряды выноси!
Легко сказать — вы

носи: что ни ящик —
пятьдесят килограммов.

— Ну, что делать-то?
— спросил шофер.

— Бежим на огневые!
— сказал Павел.

Добрались до позиции 
дивизиона. А от дивизи
она — две гаубицы, 
земля искорежена взры 
вами бомб.

— Бомбежка была... 
О рудия должны  уце
леть, надо задержать
немцев. —  прохрипел
раненый комбат.

Павел увидел наступа
ющ их немцев.

— Эй! Есть тут кто- 
нибудь? — крикнул.

Отозвалось из окопов 
несколько бойцов:

— Чего тебе?
— Все — к орудию !
— А мы не артилле

ристы!

— Слушать м ою  
команду. За мной!

Павел не имел рань
ше дела со 122-мм га 
убицей. С закрытых п о 
зиций стрелять — надо 
знать высшую артилле
рийскую  математику, 
рассчитывать данные 
для стрельбы на пр и б о 
ре управления огнем. А 
вот с откры той пози
ции... Павел часто бывал 
на огневых, наблюдал, 
как расчеты управляются 
с тяжелыми орудиями. 
Знал: пригодится когда-

нибудь. И вот наступил
час.

Подбегает первый бо
ец со снарядом.

Зарядив. Павел рванул 
шнур, и первая о с ко 
лочно-ф угасная граната 
ушла на немцев.

—  Снаряд! — закри 
чал Павел

Подбежали еще два 
бойца со снарядами...

Это был только один 
эпизод его боевой ж и з 
ни...

Воевал Зверев Павел 
М акарович в 406-м арт
полку. Служил в даль
нейшем он и в связи. 
П од Сталинградом пол 
года пробыл, а оттуда— 
на К ур скую  дугу. Белго
род, Харьков. Полтаву, 
Крем енчуг,
«посмотрел», 
проехал

Румынию 
Польшу 

края до 
края. Дош ел до Праги.

от

В Закарпатье повоевал 
с бандеровцами...

Сейчас Павлу М ака
ровичу семьдесят четы
ре года.

С 14 лет пошел он 
трудиться. Ш естьдесят 
лет трудового стажа.

К воинской награде— 
ордену Отечественной 
войны второй степени 
— прибавились трудо
вые: знак «Ударник
ком м унистического  т р у 
да», медаль «Ветеран 
труда». Давно бы пора 
на покой. Но нет, п о 
был Макарыч на пенсии 
с полгода и опять по- 
шел на работу.

Сейчас он — вахтер в 
А нгарском  институте 
гигиены труда и проф 
заболеваний.

В. СЛЕПОКУРОВ, 
рабкор.
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АМЕСТИТЕЛЬ председа- 
^  теля горисполком а Н. А. 

Наумова представила участ
ников беседы  и предоставила  
слово для анализа поступив
шей на день откры того  пись
ма корреспонденци и  заведу
ю щ ем у го р о д ски м  отделом  
здравоохранения В. Ф . К озл о 
ву:

— Всего поступило 43 пись
ма по следую щ им  вопросам : 

уком п л ект о в а н и е вра
чебными кадрам и — 5 (боль 
ница скорой  м едицинской п о 
мощ и —  3, детская больница 
- 2);

по организационны м  воп
росам —  8 (город ская  боль
ница N2 1 —  5, детская боль
ница— 1, больница скорой  п о 
м ощ и— 1);

на качество лечения —  3 
(все — в адрес больницы с к о 
рой пом ощ и);

по усоверш енствованию  ле
чебно-проф илактической  по
мощ и — 7;

на плохую  работу лечебнб- 
проф илактических уч р е ж д е 
ний— 6 (р о д д о м — 3, больница 
скорой  пом ощ и, СЭС)^

на необходим ость ремонта 
пом ещ ений —  2 (детская болв- 
ница, поликлиника N° 5);

о неправильном  использо
вании санитарного транспорта 
— 1;

о работе кооперативов — 2 
(поликлиника N2 1);

по вопросу зуб опротези - 
рования —  2;

о плохом  лекарственном  
обеспечении — 1.

Все письма рассмотрены , ав
торам отвечено письменно, к 
виновным в наруш ениях п р и 
няты административные м е
ры.

Д  ЛЯ улучш ения м едицин- 
ско го  обслуживания б у 

дут проведены  следую щ ие м е 
роприятия:

К концу года начнет р а б о 
ту хозрасчетная стом атологи
ческая поликлиника, кром е  
этого —  кооператив по о ка 
занию ортопедической  п о м о 
щи;

12 специалистов занимаются 
сейчас индивидуальной д е я 
тельностью.

На 1989 год  планируется 
объединение в масштабах г о 
рода врачебных сил го р о д 
ско го  и ведомственных мед- 
санотделов для создания хоз
расчетной поликлиники по ти 
пу областной, она объединит 
узких  специалистов, плата за 
прием  в разм ере  2 рублей б у 
дет вноситься в кассу.

И спол ком ом  утверж ден р е 
ж им  работы м едицинских уч
реж дений, вклю чая выходные 
и праздничные дни.

Вопрос: Когда улучшится
оказание стом атологической  
пом ощ и!

В. В. Троф имов, главный сто
матолог города : В на
стоящ ее время материаль
но - техническая база этой 
служ бы  позволяет обеспечи
вать обслуж иванием  лишь Ю 
процентов нуж даю щ ихся. Сей
час организуется  хозрасчетная 
платная поликлиника, что даст 
возм ож ность  циф ру Ю лишь 
удвоить. $  1 августа ны неш не
го года начнет работу ко о п е 
ратив в вечернее время по зу- 
б опротезированию , что сразу 
снизит напряжение.

В опрос: Какая будет о п 
лата!

В. В. Троф имов: Выше г о 
сударственной на 30— 40 п р о 
центов

Вопрос: Где планируется
откры ть кооператив !

В В. Троф им ов: На базе

платной стом атологической  
поликлиники.

Вопрос: Где разместится
хозрасчетная платная поликли
ника!

В. Ф . Козлов: В бывш ем
здании детских ясель N2 1 в 
квартале N2 1.

Вопрос: Будет ли в го р о 
де врач-аллерголог!

В. Ф . Козлов: Пока эта
помощ ь оказывается только в 
детской больнице. Для обслу
живания взрослого  населения 
специалистов нет. Трудность 
состоит в том, что из-за ни з
кой зарплаты никто из врачей

сти, о переводе его  на 2-й  
этаж, где разм ещ аю тся адм и
нистративные службы. Писал в 
феврале. В мае получил от
вет: предлож ение о переводе  
неосущ ествимо. П очему)

В. Д. Талдонова, главный 
врач больницы  скорой  м ед и
цинской пом ощ и: Конечно, ус
ловия первого  этажа, где раз
мещается неврологическое от
деление, не отвечают тр еб о 
ваниям. Но что-либо изменить 
возм ож ности , действительно, 
нет: так спроектировано зда- 

* ние. Что касается кабинетов, 
занятых на втором этаже хо-

Г. М. Беркут, заведую щ ая  
отделом ГК КПСС: Инф орма
ция в газете по экологиче
ской  обстановке в городе п е 
чатается по инициативе го 
р о д ско го  комитета партии, но, 
надо признать, она не дает на
селению пока настоящ ую ка р 
тину. Было проведено совещ а
ние с руководителям и п р е д 
приятий, которы м  предлож ено 
показывать, по вине каких 
конкретн о  цехов были вы бро
сы, кто персонально виновен. 
Такая инф ормация будет в га
зете. М ож ет быть, это даст 
пользу. Кром е того, указано

День открытого письма

Тема для диалога — вопросы ме
дицинского обслуживания населе
ния — выбрана не случайно. Под
сказана она редакционной почтой. 
Хотя простой арифметический под
счет выявил перевес положитель
ных, со словами благодарности, пи
сем в адрес службы здравоохране
ния (91), это вовсе не повод для 
благодушия, успокоенности. 27 ж а 
лоб, поступивших за полугодие в

редакцию, четко определили наи
более болевые точки в работе этой 
службы. Вот почему решено было 
совместно с городским комитетом 
партии выйти на открытый диалог 
с читателем. Для участия в нем 
были приглашены работники пар
тийного и советского аппарата,  ру
ководители разных подразделений 
здравоохранения, которые ответили 
на заданные вопросы.

не дает согласие на специа
лизацию.

О. С. Малов, начальник 
медсанотдела строителей:
У нас создается кооператив на 
базе поликлиники в 107-м 
квартале, где будет вести при
ем такж е и аллерголог. П олу
чить помощ ь см ож ет кажды й 
нуждаю щ ийся.

Вопрос: Сейчас ш ироко
внедряется в практику ульт
развуковая диагностика. Д о й 
дет ли это до Ангарска!

В. Ф . Козлов: У льтразвуко
вая техника у нас тоже исполь
зуется — в онкодиспансере и 
в город ской  больнице N2 1. 
Планируется такая установка в 
роддом е. Хотел бы попутно 
отметить: качество м ед ицин
ской техники, которой мы се 
годня располагаем, очено 
плохое. У нас есть сред 
ства для п р и о б р е т е н и я  
новой, современной, но негде 
купить. Будем пытаться вы 
ходить на прям ы е связи с ино
странными ф ирмами, надеем
ся, в частности, закупить 
ультразвуковую  технику в 
Японии.

Вопрос: Что предприним ает
ся в целях улучш ения качест
ва подготовки  кадров!

В. Ф . Козлов: В целях повы 
шения проф ессионального м а 
стерства проводится в системе 
аттестация всех специалистов. 
Но, мы знаем, наш бич — гр у 
бость, невнимательность, о т 
сутствие сопереживания боль
ному. В каж дом  конкретном  
случае разбираемся, приним а
ем меры.

Вопрос: М оя фамилия Пав
лов. Я дважды лежал в боль
нице скорой  м едицинской п о 
мощ и. Писал о необходимости  
улучш ения условий в невроло
гическом  отделении, в частно-

зяйственной службой, то они 
не приспособлены  для палат, в 
них нет кислородной подвод 
ки. нет на этаже и п р о ц е д ур 
ных кабинетов. санитарных 
комнат.

Вопрос: В газете «Знамя
ком м унизм а» печатается ин
ф ормация И ркутскгоском ги д - 
ромета о пределах допустимой 
концентрации загрязнений. А 
зачем! Что это дает! Надо со 
общать о виновниках и о на
казании их.

В. А. М иронов, заместитель 
главного врача СЭС: Э кологи
ческая обстановка в городе 
напряженная. Основные п р е д 
приятия. загрязняю щ ие атм о
сф еру: теплоэнергетики, объ 
единение «А нгарскнеф теорг. 
синтез», завод БВК, стройин
дустрия, автотранспорт. Конт
роль за выбросами в атмо
сф еру ведется ком плексны й: 
со стороны  СЭС, ГАИ и Ир- 
кутскгоском гид ром ета . Главная 
задача— изучить влияние вы б
росов на состояние здоровья 
населения. О днако сегодня нет 
той грани, за которой бы ста
ло ясно, что в конечном  итоге 
влияет, например, на патоло
гию  новорож денны х: или ат 
мосф ера, или пьянство отца, 
или работа матери во вредных 
условиях, подчас в погоне за 
рублем. Не разработан п р о 
цесс суммации выбросов.

Вопрос: Каким образом  СЭС 
ужесточает контроль за пре
дупреж дением  выбросов!

В. А. М иронов: Направляем 
бюллетени в горисполком  с 
реком ендациям и, к прим еру, 
по движ ению  транспорта в 
черте города. Именно по на
шей реком ендации установле
ны знаки: «Глушите мотор»,
«Внимание: больница» и др. 
П рименяем  к виновным 
штрафные санкции.

ГАИ принять меры к лю бите
лям «черных шлейфов» на до 
рогах города.

Вопрос: Как говорить об
оценке ПДК, если служба на
блю дения не является еди
ной!

Г. М. Беркут: Кром е ведом 
ственных, сущ ествует госуд ар 
ственная региональная инспек
ция, которая также осущ еств
ляет контроль за экологиче
ской обстановкой. В ближай
шее время планируется созда
ние экологического  совета.

Вопрос: В новых м и кр о р а й о 
нах мало зелени. Хотел бы 
посадить деревья под окном . 
Но в Ж ЭКе саженцев нет. Где 
ж е  взять)

Г. М. Беркут: В новых м и к 
рорайонах зеленый массив, 
действительно, беден. И, ко 
нечно, позаботиться о посад
ках кустарников, деревьев, 
цветов должны  и жители этих 
районов. Где взять саженцы? 
Продает саженцы РСУ зелено
го хозяйства при управлении 
ком м унального  хозяйства.
Кром е  того, есть цехи о зел е 
нения на крупны х п ред прия 
тиях, где также м ож но  п р и о б 
рести саженцы.

Вопрос: Как дела со строи
тельством второй очереди за
вода БВК)

Н. А. Наумова: В октябре
1987 года принято совместное 
реш ение ГК КПСС и гориспол
кома о нецелесообразности 
развития завода БВК. Мы 
твердо стоим на этой позиции.

Вопрос: М ож н о  ли перейти 
по желанию  к другом у участ
ковом у врачу!

В. Ф . Козлов: Вопрос м о 
жет быть решен в индивиду
альном порядке с руко во д ст
вом поликлиники. Внедрить в 
практику повсеместно этот

принцип пока из-за  нехватки 
кадров возм ож ности  нет.

Вопрос: Будет ли реш ен
кадровы й вопрос с участковы 
ми педиатрами в поликлинике  
№  41 *

Л. Н. Бакова, главный врач 
детской больницы : Улучшения 
не ожидается.

В. Ф . Козлов: П оложение с 
кадрами педиатров очень тя
желое. Горздравотдел вышел 
с ходатайством в гори спол ком  
о выделении 10 квартир, что 
бы пригласить иногородних 
специалистов.

В опрос: Будет ли реш ен воп
рос с загородны м и дачами для  
детей!

Н. ▲ . Наумова: Только в 13-й 
пятилетке будет построено н е 
сколько  детских учреж д ений  за 
городом .

В опрос: А если использо
вать пустую щ ие базы отдыха 
предприятий)

Н. А. Наумова: Вопрос этот 
поднимался и изучался. К с о 
жалению . базы отдыха не го 
товы для принятия детей: в
них нет тепла. канализации, 
пищ еблоков.

Г. М. Беркут: По инициативе 
населения началось перечис
ление средств для строитель
ства детских загородны х дач. 
В числе инициаторов —  ко л 
лектив ОКБА.

Вопрос: Есть ли случаи за
болевания С П И Дом в А н га р 
ске)

В. Ф . Козлов: Нет. О днако  
проф илактическая работа ве
дется О бследуется в обяза
тельном порядке  вся д о н о р 
ская кровь. В ближайш ее вре
мя в городе начнет работу 
хозрасчетный пункт по обсле
дованию крови на СПИД, куда 
м ож ет обратиться каж ды й ж е 
лающий.

" | ОТОК вопросов не исся
кал в течение двух с п о 

ловиной часов. М ногие из них 
носили сугубо личный харак
тер. Принимавш ие участие в 
диалоге главный педиатр го 
рода К. С. Сафонова. зам е
ститель главного врача м ед 
санчасти неф техимиков Л. П. 
С ургутская, главный врач р о д 
дома Е. В. Короткова, главный 
врач ж енской  консультации
С. С. Щ уко  записали ф ам и
лии. адреса, с тем. чтобы тщ а
тельно разобраться и принять 
необходимы е меры.

Н екоторы е вопросы. ка за 
лось бы, не имели прям ого  
отнош ения к теме разговора . 
Н апример, о зеленых насаж 
дениях. Или вопрос, во л н ую 
щий тех, кто проживает в р а й 
оне пересечения улицы  Чай
ковско го  и проспекта  Карла 
М аркса, где с вводом  в экс
плуатацию новой трамвайной 
ветки увеличится ш ум  от 
транспорта. На сам ом  деле, 
все это связано с чистотой ат
м осф ерного  воздуха, с усло
виями для отдыха граж дан и. 
значит, в конечном  итоге — с 
их здоровьем . П оэтому и эти 
сигналы населения не оста
нутся без внимания партийных 
и советских органов.

Подводя итог диалогу, Н. А. 
Наумова сказала: «Разговор
получился заинтересованный. 
Мы изучим и проанализируем  
все предложения, учтем зам е 
чания, на их основе наметим 
м ероприятия с целью  улуч
шения качества и культуры  
м ед ицинского  обслуживания».

Запись вела
Н. БАРМ АН О ВА.

‘ *  ПОСЛЕ КРИТИКИ

«пыль в
«Пыль в глаза» напечатана 

•  газете «Знамя ком м унизм а»  
31 мая 1988 года.

В свете требований к во п 
росам  охраны ^окруж аю щ ей 
среды и важнейш их требова
ний по оздоровлению  эко л о 

гической обстановки, приня 
тых в 1988 году, очень остро 
стоит вопрос о коренной п е 
рестройке  охраны природы .

Управление строительства

ГЛАЗА.»
взяло курс на пе р е в о о р уж е 
ние производства. Это строи
тельство ДС К, начало строи
тельства керам зитового  и кир 
пичного заводов в Усолье-Си 
бирском , завершение строи
тельства ПНМ  и частичная
реконструкци я  действующ их 
заводов.

Для осущ ествления эколо
гического  контроля в управле. 
нии строительстве соадаегся

отдел защиты окруж аю щ ей 
среды.

Вместе с тем техническим 
отделом управления и УПП 
выполнен ряд проектов по ос
нащ ению пылеочистным обо .I
рудованием те х н о л о ги ч е ски  
линий и узлов, наиболее не 
благоприятных в экологиче
ском  отнош ении. Это проекты  
аспирационных систем бетоно
смесительного цеха ЗЖБИ-4, 
которы й находится на согла
совании в ИРГИ; проекты  двух 
столярных цехов ДО Ка. В на
с то я щ е е , время находится на 
согласовании в ИРГИ проект,

выполненный специалистами 
ОСП, по обеспыливанию вы 
бросов бетоносмесительного 
цеха ЗЖБИ-2. Данный проечт 
предусматривает установку 
нового пылеочистного о б о р у 
дования. обеспечиваю щ его
двухступенчатую  очистку у ка 
занных выбросов.

На заводе ЖБИ-4 в 1988 го 
ду будет закончена реконст
рукция дробеструйного  отде
ления с установкой нового 
пылеочистного оборудования.

Планы мероприятий наших 
подразделений и* перспективу

предусматриваю т р е ко н с тр у к 
цию  отдельных цехов и участ 
ков, с учетом природоохран 
ных м ероприятий, — это ре 
конструкция  арм атурного  цеха 
ЗЖБИ-4, цеха минеральной 
ваты ЗЖ БИ-1, бетоносмеси 
1вльного цеха ЗЖ оИ-5.

И зложенные в статье ф ак
ты обсуж дены  в коллективе, 
руководством  управления п р и 
нимаются меры по ликвидации 
недостатков.

В. КЛИМОВ, 
главный инж енер управ

ления-
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сп равки
/ Объявления

А нгарский м еханико-технологический техникум  легкой пром ы ш 
ленности продолж ает прием учащихся на 1988— 89 учебный год 
по следую щ им  специальностям:

ДНЕВНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ:
Ш вейное производство (на базе 8 и 10 классов).
О борудование трикотажны х предприятий (на базе 8 классов).

ВЕЧЕРНЕЕ ОТДЕЛЕНИЕ (на базе 8 классов):
Ш вейное производство; бухгалтерский учет 

ЗАОЧНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ:
Ш вейное производство (на базе 10 классов); технология изделий 

из кож и  (на базе 8 и 10 классов); трикотаж ное производство (на 
базе 10 классов); бухгалтерский учет (на базе 10 классов); о б о р у 
дование швейных предприятий (на базе 10 классов^; планирование 
на предприятиях легкой промыш ленности (на базе 8 и 10 клас
сов).

ПРИЕМ ДОКУМ ЕНТОВ ПРОИЗВОДИТСЯ: на дневном отделении 
— до 31 июля, на вечернем — до 15 сентября, на заочном — до 
10 августа.

Заявление о приеме подается на имя директора техникума по 
ф орме с прилож ением : документа об образовании в подлиннике; 
м едицинской справки по ф орме №  086-У; четырех фотограф ий 
разм ером  3x4 см; выписки из трудовой кни ж ки  для работающ их; 
характеристики из школы для учащихся. Докум енты , удостоверя
ющ ие личность, предъявляются лично.

ВСТУПИТЕЛЬНЫЕ ЭКЗАМ ЕНЫ  ПРОВОДЯТСЯ: на дневном отделе
нии — с 1 по 20 августа, на вечернем — с 1 по 20 сентября в три 
потока.на заочном — до 20 августа —  в три потока.

Поступающие в техникум  на базе 8 классов сдают вступительные 
экзамены по русском у языку (диктант), математике (устно). Посту
пающие на базе 10 классов — по литературе и русском у языку 
(сочинение), математике (устно).

ЗА СПРАВКАМИ ОБРАЩАТЬСЯ по адресу: г. Ангарск-35, Ленин
градский проспект, 13. Телефоны: 6-08-64; 6-49-91; 6-04-45; 6-18-30. 
П роезд автобусом № 7 до остановки «Техникум легкой пром ы ш 
ленности, трамваями N° 5, 6, 7 до остановки «Узел связи».

/ Центральный отдел народного образования и райвоенко- 
) мат объявляют набор юнош ей, имею щ их среднее об разо 

вание, отслуживш их действительную военную  службу, для 
\ поступления в И ркутский педагогический институт иностран- 
' ных языков — по подготовке военных руководителей и пре- 
( подавателей иностранного языка. С рок обучения четыре го- 
/ да.
/  За направлением обращаться в Центральный райвоенко

мат (ул. М осковская, дом 7) до 15 июля 1988 года с 9.00 
до 18.00.

Центральный районный отдел народного образования.

А нгарское дош кольное педаго- зрелости (подлинник), свидетель-
гическое училище объявляет ство о рож дении или паспорт
прием учащихся на базе 8 и 10 предъявляются лично, 4 ф ото
классов на дневное обучение по графии 3x4, копия трудовой
специальности «воспитатель 
школьных учреждений».

до- книж ки.
Вступительные экзамены поо-

С рок обучения на базе 8 клас- водятся с 1 августа. Поступаю- 
сов — 4 года, на базе 10 классов щие на базе 8 классов сдают сле-
— 2 года. дую щ ие экзамены: диктант, мате- 

Прием заявлений до 31 июля матица (устно), на базе 10
— для окончивш их 8 классов, до классов сдают: сочинение, исто- 
14 августа — для окончивш их 10 рию  СССР. Окончивш ие на «4» и 
классов.

К заявлению прилагаются еле.
«5» принимаются без экзаменов. 

Д окум енты  принимаются ло 
дующ ие документы : медсправка адресу: ул. Ленина, 6, с 9 до 17
(ф орма 086), документ о восьми- часов ежедневно, кром е  воскре-
летнем образовании или аттестат сенья. (0375)

КИНО
В И Д Е О К А Ф Е  «Ю Н О С Т Ь » -  М ульт- 

сборник Лк 5. И . 13. 15. Асса (2 се
р ии ). 19.

« М И Р * — Ф отограф ия с ж ен щ и но й  
и д и ки м  каб аном  (дети  до 16 лет не 
д о п уска ю тся ). 10. 12. 14. 16. 18. 20.
21-50.

« Р О Д И Н А »  — П рош ай. ш пана з а 
м осквор ецкая . И , 14. 16. 18. 20. Л ю 
бовные письм а с под текстом . 22.

« П О Б Е Д А »  — Где находится нофе- 
лет? 10. 11-40, 13-20 (у д л .) . 16. 18.
19-50, 21-20.

« Г Р Е Н А Д А »  — Корона Р оссийской
и м перии , или Снова неуловим ы е (2 се
р и и ). 10. 12-40. 15. Л ю б о вн и ки  моей
м ам ы . 17-40, 19-20 (у д л .) . 21-40.

« П И О Н Е Р »  Властелин времени. 
10. 12. 14. 16. На исходе ночи (2 се
р и и ). 18. 20-30.

« К О М С О М О Л Е Ц * Бирю зовое
ож ерелье . 16. 18. 20. Д етство Бэмби. 
14.

«О К Т Я Б Р Ь »  — Прости. 13. 15. 17.
19. 21.

«Ю Н О С ТЬ » Зал «Л уч» — С об
лазн. Ю. 12, 14. 16. 18. 20. 21-50.

Зал «В осход* Рысь возвращ ается 
9-30. 13-30, 15. На Гранатовы х о ст 
ровах (дети до 16 лет не д о п у с ка ю т 
ся ). И . 17. 19 ( у - " ) .  2130.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  К о м а н 
да-33. 15. 17. 19.

« Л Е Т Н И Й »  - К а п ка н  для ш акалов. 
17. 19. 21.

Д К  « 3 # iE r Р Е Т И К - П огладь  кош  
* у  за уш а м и . 14. Год теленка. 16. 18. 
20

СТАДИОН «ЕРМАК»

ТОЛЬКО ЧЕТЫРЕ ДНЯ — 17, 18, 
19, 20 ИЮЛЯ — Ш ОУ-ПРЕДСТАВ
ЛЕНИЕ АРТИСТОВ ЦИРКА И «ТЕ
АТРА М О Д».

В програм м е: эквилибристы,
акробаты-вольтижеры, воздуш 
ные гимнасты, дрессированные 
медведи.

Театрализованный показ кол 
лекций моделей «Мода-88».

Участники гастролей советского 
цирка в странах Аф рики, лауреа
ты Всесоюзного фестиваля цир 
кового  искусства, клоуны Генна
дий Ильюшенков и Александр 
Проваторов.

Начало в 18.30 и 21 час.

Объявляется конкурс нз заме
щение вакантной должности на
чальника производственного уп 
равления водопроводно-канализа
ционного хозяйства. Обращаться 
в конкурсную  ком иссию  ПУВКХ.

(0391)

Кооператив «Планета» предла
гает населению и организациям 
услуги по переводу текстов с 
иностранных языков. Обращ ать
ся: 18 м /р -о н , Центральная биб
лиотека, абонемент, в понедель
ник, среду, пятницу с 18 до 20 
часов, тел.: 6-87-71. (1479)

ВНИМАНИЕ, ЭКСПЕРИМЕНТ
Впервые в И ркутской области 

среднее ПТУ-37 переходит на пя
тидневную  учебную  неделю. 
СПТУ-37 готовит рабочих следую 
щих специальностей: станочник
ш ирокого  профиля, слесарь по 
ремонту технологического  о б о 
рудования, портной индивидуаль
ного пошива верхней ж енской  
одеж ды  и легкого  платья, швея- 
моторист. С рок обучения 3 года 
и 1 год. П одробно о правилах 
приема узнать по адресу: г. А н 
гарск, ул. Кирова, 38, среднее 

• ПТУ-37. Проезд автобусами N2 5, 
7, 10, 11, трамваями N° 2, 5 до 
остановки «Автостанция», тел.: 
2-20-63. 2-92-32. 2-97-07

СЛУЖ БА СЕМЬИ
«Служба семьи» поздравляет абонента N° 206 с создани

ем семьи и желает супругам  счастья на долгие годы.
*  *  *

Клуб «Надежда» приглашает на вечера: 16 июля — «От 
25 до 40»# 23 июля — «Для тех, ко м у  за 40».

В програм м е каж д ого  вечера беседа «Искусство общ е
ния и семейный этикет».

* ф *

30 июля приглашаем Совершить путешествие i^a тепло
ходе в с. О лонки. Заявки принимаю тся до 20 июля (во втор
ник и четверг — от женщ ин, в пятницу и субботу — от 
мужчин). Справки по тел.: 9-15-81.

пленяет

у т е р и
У терянное  удостоверение А №119131 

на имя А н ти п ки н о й  Галины  П авловны  
считать  недействительны м  (1496)

о
У тер ян н ы й  студе нческий  билет, вы 

д ан н ы й  И Г М И  на имя Д у к а н и ч а  В а 
дим а Л еонидовича , счи тать  недейст
вительны м  (1491)

©
У терянны е водительское удостовере- 

ние^ талон  п р ед упр еж д ен ий , доверен
ность на имя З ахарова Ю рия Н и к о 
лаевича, техн ический  паспорт, сервис
ная к н и ж к а  на автом обиль № Л 55.68 
И Р  на имя Гапонова Григория И в а 
новича считать недействительны м и.

(1492)

0
У те р я н н ую  тр уд о в ую  к н и ж к у  на 

имя Н а й м уш и н а  А на то лия  А на то лье . 
вича считать  недействительной.

(1515)

©
У терянны й  уче ни че ски й  билет 

№ 9021 на имя Х ай рули н ой  Л ю д м и л ы  
Н у р ул л о в н Ц  счи та ть  недейсТвиУееть* 
ны м , (1516)

О
У терянны й  уче нический  билет на 

имя М ам одолиева Э дуарда  В алерье
вича считать  недействительны м

(1517)

©
У те р ян н ую  тр уд о вую  к н и ж к у  на имя 

Богом олова В ладим ира М и хай лови ча  
считать недействительной  (1520)

©
У тер ян н ую  тр уд о вую  к н и ж к у  на 

имя О вчаровой С ветланы  Ю рьевны 
счи тать  недействительной (1504)

О
У терянны е водительское удостовере

ние А Б А  N t 336833 и талон преду. 
п р еж д ен н й  А Б Д  JV» 755833 на имя Ф е 
тисова М и хаи ла  А лександ ровича  сч и 
тать  недействительны м и \ (1505)

О
У терянны й  аттестат Ц  № 609815 на 

имя М атаф оновой  Л ю д м и л ы  Ф ед оро в
ны считать  недействительны м  (1507)

О
У терянны й  ученический  билет на 

имя Моисеева С танислава Л е о н и д о ви 
ча счи тать  недействительны м  (1508)

9
У тер ян н ую  труд о вую  к н и ж к у  на имя 

В ласю ка  А натолия  Н и колаевича  счн . 
тать недействительной  (1512).

О
У терянны й  билет учащ егося N t 9663 

на ими Тарасова Павла Ю рьевича 
счи тать  недействительны м . (1523)

Д ве 1-ком натны е ква р ти р ы  на 3 -ком - 
н ртную . Тел.: 3-34-55. (1572)

©
2 -ко м н а тн у ю  кв а р ти р у  (3-й э т а ж < 

телеф он) в 73.м квартале  и ко м н а ту  
(2-й э т а ж ) на 3 -ко м н а тн ую  на 2—3-м 
эта ж е , с телеф оном, Тел.: 2-31*66.

(1464).

0
2 -ко м н а тн ую  ква р ти р у  (26 кв . м^ 1.Й

э т а ж ) в Ч ите  на ра вно ценную  в А н 
гарске , Тел.. 4.00-13 (после 22 часов).

(1465)

©
2 -ко м н а тн ую  кв а р ти р у  (28,5 кв  м.

1-й э т а ж ) в 207-м квартал е  и к о м н а 
ту  (20 кв . м. 4 й э т а ж ) в 89-м кв а р 
тале  на 3 -ко м н а тн у ю  или 2 -ко м н а т- 
ную  улучш енной  пл ан ир овки  в кв а р 
тале. Адрес: 89-18-38. (1467).

©
3 -ко м н а тн ую  кв а р ти р у  (37,5 кв  м,

2-й э та ж , телеф он) на две I-к о м н а т 
ные. од н у  с телеф оном. Тел .: 6.99-52 
(после 19 часов) (1448)

©
1 .ко м н а тн ую  к р у п н о га б а р и т н у ю

кв а р ти р у  в центре города (2-й э т а ж # 
23,2 кв  м) на 2. или 3 *ко м н а тн ую . 
Тел.: 6 99-52 (после 19 часов) (1449)

о
3 -ко м н а тн ую  кв а р ти р у  (35 кв . м. 2 й 

э т а ж ) и 1 -ко м на тн ую  (17 кв , м 4-й 
э т а ж ) на две 2 .ко м н а тн ы е  П ервы й 
этаж  не предлагать Адрес: 6-й м р-н . 
дом I. кв 107. раб тел .: 6-33*56.

(1462).

©
2 -ко м н а тн ую  кварти ру  (30 кв . м. 

благоустрое нн ую , ком н аты  нзолиро
ванны е) в А н га р ске  на ква р ти р у  в г. 

’ М ур м а нске . Адрес: ул И р кутс ка я ^  24. 
кв-» 7 (1473)

©
2 -ко м н а тн ую  б л агоустрое нн ую  кв а р 

тиру (31 ^6 кв  м. ко м н а ты  см еж н ы е , 
балкон , клад овая  в подвале) в г. 
К ра сно ярске  на 2-. или 3 -ко м н а тн ую  
улучш енной  пл ан ир овки  в А н га р ске . 
Адрес: 660059. г, К р а сн о я р ск , пр. им. 
газеты  «К р асн ояр ски й  рабочий» . 88а. 
79. (1433)

©
К о м н а ту  (15 кв . м) на отд ельную  

кв а р ти р у . Адрес: 60.33-3: тел.: 6-15-53.
(1482)

©
З .ко м н а тн ую  кв а р ти р у  улучш енной  

пл анировки  (45 кв . м) на 3 .  и 1 -ком . 
н атную  или на 2 -ко м н а тн ую  у л у ч ш е н 
ной пл анир овки  и I-к о м н а т н у ю . А д . 
pec: 17.4-176 (после 18 часов)

(1487).

©
2 -ко м н а тн ую  ква р ти р у  улучш енной  

пл анир овки  (30 кв м^ 2-й э т а ж , теле
фон) на З .ко м н а тн у ю  с телеф оном. 
Т е л :  6-82.44 (1488)

0
3 -ко м н а тн ую  кв а р ти р у  (43.2 кв . м. 

ком н аты  раздельны е) на 2. и 1 -ко м . 
н а тн ую . И ли  ко м н а ту  (13 кв  м ) на 
ко м н а ту  в д ругом  районе. Адрес 
35-4 2. тел.: 3-76-42 (1490)

Зам. редактора В. Н. МУТИН. 
—  — —

О чередное заседание поэтиче
ской секции городско го  литобъ- 
единения состоится 14 июля в 
ДПП. Тема: «Работа над поэтиче 
ским  переводом». Приглашаются 
члены литобъединения и все ж е 
лающие.

Начало в 19.00.

Дискуссия — главная примета 
нашего бурного  и интересного 
времени. Это не только способ 
обменяться мнениями и найти 
истину в споре с оппонентами, но 
еще и метод поиска путей прак
тических решений злободневных 
вопросов и проблем нашей ж и з 
ни.

Горком  ВЛКСМ решил органи
зовать городской дискуссионный 
клуб и приглашает всех ж елаю 
щих принять участие в его с о з 
дании, прийти в ГК ВЛКСМ 14 и ю 
ля в 18.00 для обсуждения о р га 
низационных моментов его дея
тельности.

ГК ВЛКСМ.

1-ко м на тн ую  ква р ти р у  в А н га р ске  
(18 кв  м) на 2- или 1 -ко м на тн ую  в 
Ч и те  Адрес: 82-13-50 (1451)

0
1 .ко м н а тн ую  ква р ти р у  (1-й э т а ж ) 

на 1- или 2 -ко м н а тн ую  выш е эта ж о м .
Адрес: 80-10.18, (1429).

©
2 -ко м н а тн ую  б л агоустрое нн ую  квар  

ти р у  (4-й э т а ж | солнечная) в приго  
роде Грозного , п. Ч н р и -Ю р т . на 3. или 
2 -ко м н а тн ую  в А н га р ске  Адрес? 8-й 
мр н. дом 12. кв , 81 (п ос^е  18 ча 
сов) (1425)

0
2 -ко м н а тн ую  ква р ти р у  в К а н ске  на 

л ю б ую  кв а р ти р у  в А н га р ске # И р к у т ,  
ске  Т е л : 4.43.02. (1495). ■

©
4 -ко м н а тн у ю  кв а р ти р у  (70 кв . м. 2-й 

э та ж , телеф он) на 3 -ко м н а тн ую  кр у п  
н о га б а р и тн ую  с телефоном (2 или З.й 
э т а ж ) и I.к о м н а т н у ю . Тел.: 2-51-58.

(1497).

©
З .ко м н а тн ую  кооп е р а ти вн ую  квар  

ти р у  улучш енной  пл ан ир овки  (39#3 
кв . м. 4-й э т а ж ) на 2 -ко м на тн ую * 
Т е л :  3-46-55 '(п о сл е  19 часов) (1458)

©
3 -ко м н а тн ую  ква р ти р у  (49#3 кв . м) 

на 2- н I .к о м н а т н у ю . Адрес: 26*5-2.
(1460).

0
У те р ян н ую  тр уд о вую  к н и ж к у  на имя 

О лзаева-Ф едорова М и хаи л а  М и х а й л о 
вича считать  недействительной.

(1528)

О
Н аш ед ш его  д о кум е н ты  на имя Пав 

лова Н и ко л а я  Ф едоровича и М а р а к - 
Ti*eBa Л еон тия  А лександ ровича  прош у 
вернуть по адресу: 92-17-24/3. тел.: 
2-37-20 (1555)

I I .  июля 1988 года в автобусе н а й 
дены часы О б ратиться: гори сп ол ком ,
24-й кабинет.

©
3 -ко м н а тн ую  кв а р ти р у  (3-Й эта ж , 

телефон, подвал) на 2- н I -к о м н а т -  
ную . I -ко м н а тн ую  не н и ж е  2-го  эта . 
ж а  с телефоном Тел.: 6.71-06

(1493).

Семья (2 человека ) сним ет ж и л п л о 
щ адь. Ч истоту и порядок гара нти руем . 
Адрес: 12-5-39 (после 18 часов)

(1541)

©
С емья (4 человека) сним ет о тд е л ь 

н ую  ж и л пл о щ а д ь . Тел.: 3-17-87.
(1526)

С н им у ж и л п л о щ а д ь  на 1—3 года. 
С ем ья—4 человека. Раб. тел.: 6-88-76 
(до  17 часов). (1536)

© ' *  Семья из д вух  человек сним ет б л а 
гоустроенное ж и лье  на лю бой срок. 
Тел.: 7-54-87 (с 8 до 17 часов). (1538)

В ы р а ж а е м  сердечную  благод арность  
ко л л е кти в у  Р М З А У С , д р узьям , б л и з 
ки м . зна ко м ы м , о казавш и м  пом ощ ь 
в ор га ни зац и и  похорон наш ей м ам ы , 
б а б уш ки , п р а б а б уш ки  М ур зи н ой  О л ь 
ги С тепановны .

Родные.

Р ем онтны й уча сток О Д У  Ж К У  
П О  «А нгарскнеф теоргсинтез»  вы 
ра ж а е т  глубо кое  соболезнование 
бри га ди ру  Бондаревой М а ри и  И в а 
новне в связи с тяж ел о й  утратой  
траги ческой  см ертью  сына 

Андрея З Е Н К О

А н га р ски й  ГК К П С С  вы раж ает 
глубо кое  соболезнование заведую  
щ ему отделом пр оп аган д ы  и а ги 
тации  О К  К П С С  З иновьеву В. П. 
по поводу тяж ел о й  утраты  — 
смерти

матери

К о л л е кти вы  завод оуправления , 
отдела труда и заработной  пл аты  
А Э М З  в ы р а ж а ю т  искреннее собо
лезнование старш е м у эко н о м и сту  
О Т иЗ  К р а ско вой  Елене И вановне 
по поводу траги ческой  гибели с ы 
на

Сергея

А н га р ски й  С Т К  Ю го -З а п а д н о го  
района Д О С А А Ф  скорб и т  по п о 
воду траги ческой  см ерти м о то 
спортсмена

К Р А С Н О В А  Сергея 
и вы р а ж а е т  соболезнование р о д 
ным и б л и зки м  п о ко й н о го
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